



東小松川だより

令和6年9月2日（月）
江戸川区立東小松川小学校
9月号

支えられている

校長 高木 伊織

44日間の長い夏休みが明けて、2学期が始業しました。8月はカレンダーまるまる一枚夏休みでした。うれしかったですね。夏季休業日前の、7月19日（金）には2年間の感謝の思いを込めて、仮設校舎への「思い出寄せ書き会」を行いました。本校の卒業生（令和4年、5年時に在籍した6年生）は、20日（土）に集って書き込みを行い仮校舎にお別れをしました。その後、完成した新校舎へ引っ越しを行いました。業者の方が猛暑の中、荷物を運んでくださいましたが、厳しい作業が続き、体調を心配しました。夏休み中に新校舎内での物品の整備を進め、2学期の始業準備を整えました。

今年の夏休みも酷暑が続きましたが、フランス、パリオリンピック開催で例年以上に盛り上がった夏でした。オリンピック中には、随所に素晴らしい場面が見られ、中でも私は、パリ五輪で卓球女子団体銀メダル、シングルス銅メダルを獲得した早田ひな選手がインスタグラムで投稿した内容に感動しました。それは、団体戦を共に戦った平野美宇選手、張本美和選手に対し、感謝を綴った文面で始まり、続けて記したのは“4人目”木原美悠選手への想いでした。「そして美悠様」と“様”をつけ、「リザーブという1番難しい立場を最後まで明るく楽しそうにやりきっていてすごいなと思いました」と自身も東京五輪で経験したリザーブの立場を慮り、ここから想いを込めた長文のメッセージを記しています。最後には「美悠様にとって素敵なオリンピックになっていたらいいなと思います 本当にありがとう」と感謝し、「色々なことがあったオリンピック、人の温かみを感じ大好きな人のために戦い続けることが出来たオリンピックでした。ありがとうございました」と締めています。また、早田選手は、女子シングル3位決定戦で、大韓民国のエース、シン・ユビン選手と対戦しました。準々決勝で左腕を痛めた早田選手は、日常生活もままならない状態だったといっています。チームからのサポートを受けて満身創痍で見事銅メダルをかけた戦いに挑み、ゲームカウント4-2で見事に勝利を収めました。試合後に抱えていたさまざまな思いから解放されて泣き崩れると、そんな早田選手にメダルを逃がした対戦相手のシン・ユビン選手が近寄り、早田選手にハグをして笑顔で祝福をした姿が感動的でした。スポーツマンシップに溢れるシン選手の振る舞いに心が温まりました。国境を越えた称え合いです。同じく男子卓球の張本智和選手は、男子団体3位決定戦で敗れた後、「残念な結果の選手もいれば、一方で喜びにあふれた選手もいる」と話したように、勝つ選手がいれば必ず負ける選手がいます。それがスポーツの厳しい世界でもあります。しかし、今日負けて涙を流した選手は、明日の勝利を信じ涙をぬぐい前を向く。辛くても顔を上げて前に進みます。そして、彼らが勝った時、喜びは倍増し、彼らを応援してきた人々は歓喜し感動の涙を流すのです。今日の悔し涙は、明日の喜びの涙に変わるのです。「涙」は明日のための原動力「もっと強くなって戻ってくる」と張本選手は言っています。みんな誰かに支えられているのです。夏休み期間中の楽しい毎日也是如此です。新校舎での新学期始業も、設計や建築関係をはじめ多くの方々を支えられて迎えることができました。

始業後の9月4日（水）には改めて地区別児童会を行い、通学路の再確認と登校班別の新校舎での集合教室の確認を行います。新校舎生活は、気持ちが高揚しますが生活様式も一新します。新しい生活の約束を覚えながら、慣れ親しんでほしいと考えます。保護者の皆様へのお披露目は、学校公開になると思います。制限なく行う予定です。楽しみにしててください。そして、改めまして仮校舎での生活にご理解とご協力いただきましたことに感謝申し上げます。基本的な学校生活習慣を早く取り戻し、学習面・生活面ともに充実した2学期を行います。結びに保護者、地域の皆様には、夏休み中のお子様の見守りや楽しい催し物開催に感謝申し上げます。今後とも本校の教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

【9月の行事予定】

1	日	
2	月	始業式 4時間授業
3	火	給食始
4	水	安全指導 地区別児童会
5	木	発育測定（1年）
6	金	発育測定（4年）
7	土	
8	日	
9	月	委員会⑤ プール納め集会
10	火	発育測定（2年） 避難訓練
11	水	発育測定（3年）
12	木	発育測定（5年） 社会科見学（3年） 特別支援理解教育授業（2年）
13	金	発育測定（6年） ゲストティーチャーによる特別授業（4年） 水泳指導終
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	なわとびウィーク始（9月30日まで）
18	水	B時程4時間授業（校内研究日のため） （1年2組のみ5時間授業）
19	木	
20	金	クラブ⑥
21	土	
22	日	秋分の日
23	月	振替休日
24	火	教育実習始（10月7日まで）
25	水	B時程4時間授業（算数スタンダード公開授業日のため） （4年3組のみ5時間授業）
26	木	社会科見学（4年）
27	金	スキルアップ特別教室（3年）
28	土	学校公開 道徳授業地区公開講座 B時程4時間授業
29	日	
30	月	クラブ⑦ なわとびウィーク終

《新校舎での生活が始まります！》

いよいよ新しい校舎での生活が始まります。新しい教室、気持ちも新たに2学期のスタートをきり、今後の子供たちの笑顔と活躍が楽しみです。



《寄せ書き会》

1学期の最終日、お世話になった旧校舎に寄せ書きをしました。どの学年も、絵や言葉で感謝の気持ちを表現していました。新しい校舎への期待を膨らませる反面、旧校舎への寂しい気持ちを噛み締めている様子が見られました。



《学習用タブレット端末(iPad)について》

普段から、お子さんへ声を掛けていただいているかと思いますが、重ねて、iPadの管理・利用時の注意の徹底をお願いいたします。

本体と充電器類の盗難・紛失の場合はiPadの保険が効かず、実費弁償となります。また、重過失による破損（利用してはいけない場所での利用等）についても補償の対象外となる可能性があります。

充電器類が見当たらない場合は、学校にご連絡の上、同じもの（iPad第8世代の純正品）をご購入ください。購入後、担任までお知らせください。

- ・20W USB-C 電源アダプタ
- ・USB-C-Lightning ケーブル1m